

- Service urbanisme

---

**De:** [redacted]  
**Envoyé:** lundi 17 juin 2024 18:38  
**À:** Enquete publiqueplu  
**Objet:** Remarques

Bonjour monsieur le Commissaire enquêteur,

Je trouve que les constructions sont inutiles. Pourquoi ne pas garder l'ancien et des pavillons le long de la voie SNCF au lieu d'aligner à la même hauteur tous les immeubles qui ne sont pas identiques les uns aux autres.

Je croyais qu'il faut lutter contre les ilots de chaleur et donc pour cela on construit à la place de mettre de la verdure.

Cdt,  
[redacted]